

Les prepositions de lieu
The prepositions of place.

Nicolas aime aller au zoo avec ses parents. Là, il aime regarder tous les animaux sauvages : les éléphants, les girafes au cou si long, les hippopotames qui se cachent _____ l'eau. Après être entré, **à droite**, on voit les serpents _____ le vivarium. Comme il a peur des serpents ! Et voilà le rhinocéros qui est juste _____ singes. Nicolas préfère admirer les lions qui sont si impressionnants, leur cage se trouve _____ les singes. Le soigneur apporte de la viande aux lions une fois par jour. **À gauche**, _____ une branche il y a un beau perroquet coloré. Nicolas l'appelle Coco. Nicolas s'amuse bien chaque fois qu'il va au zoo.

Nicolas likes to go to the zoo with his parents. There, he likes to watch all the wild animals: elephants, long-necked giraffes, hippos hiding _____ the water. After entering, **on the right**, we see the snakes _____ the vivarium. How afraid of snakes! And here is the rhino that is right _____ the monkeys. Nicolas prefers to admire the lions that are so impressive, their cage is _____ the monkeys. The keeper brings meat to the lions once a day. **On the left**, _____ a branch there is a beautiful colorful parrot. Nicolas calls him Coco. Nicolas has fun every time he goes to the zoo.

